

代々木病院の理念

ヒューマニズムにもとづく医療・介護の実践

くらしと健康

No. 698

1部60円

友の会会員は会費に含まれています

発行 東京労働者医療会代々木病院

院長 河邊 博正

〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7

TEL 03(3404)7661

http://www.tokyo-kinikai.com/yoyogi

2025年
12月号地域医療をはじめ介護、福祉を守るために総力をあげて取り組みます
大軍拡、改憲に断固反対し、物価高騰から暮らし守るため、地域との
共同を強め、強く大きな友の会をめざします

代々木健康友の会第58回定期総会開催

10月24日、友の会の布施会長と代々木病院の澤田事務長が、病院近隣の事業所などを訪ね、全国的な厳しい病院経営の状況をお話し、「地域の病院を守ろう」と署名活動していることを訴え、協力を呼びかけました。国立能楽堂、津田塾大学、鳩森神社ほか事業所、飲食店などを訪問、みなさん、こころよく対応していただきました。

近隣事業所へ「地域医療を守ろう」署名の
協力を訴え

議案採択・特別決議の確認等がされました

最初に友の会・布施仁会長が「病院といつしょに、病院を守り発展できるよう友の会としても協力して地域の方たちと一緒に盛り上げていきたい」と挨拶しました。東部町会の江澤信夫会長からの挨拶では、各行事への参加・ご協力のお



江澤信夫東部町会長

10月25日、代々木病院東館3階で代々木健康友の会第58回定期総会が開催されました。今年は地域の東部町会から江澤信夫会長が参加され、ご挨拶をいただきました。

一年間の活動報告

伊香事務局長が一年間

議案はすべて採択さ

討論後、議案採決、活動表彰に拍手

域での集まり、散策サー

さんに「健康チャレンジ」

の施設について法令で定

クルなどを紹介しまし

れ、新役員の選出、特別

められてい内容を、こ

た。赤字で、倒産も増えてい

められた印刷物の表示か

に就任しました。ついに日

る。医療・福祉・介護に

はどのように関係になつて

た。ついに日

た。このお金を使ってもらえ

るような大きな運動をお

本でも女性の

り、病院もぎり

こしましようと協力を訴

いた。ついに日

えました。

に感謝を述べ、「病院

い」と述べました。

千駄の萱

▼高市早苗 氏が総理大臣に就任しました。ついに日

決算、予算の提案、会計監査報告後、質疑応答

続けて、2025年度

の決算、会計監査の報告

がおこなわれ、質疑、討

論をおこないました。

参加者から、友の会が

贈呈した正面玄関のデジ

タルサイネージについて

はどういうもので、どう



表彰受けとる池本さん(写真左)



総会ラストはハートビートコーラスの歌声

総会に参加されたみなさん、ありがとうございました。また、アンケートにご協力をいたいたみなさん、ありがとうございました。

病院への要望、意見については、すべて病院に報告します。また、友の会へのご意見などについては今後に生かしていきます。

アンケートで「健康講

の花の三部合唱」、最

康状態や血圧測定に來

ている池本節子さんが受

り取りました。

ハートビートコーラスに

いたでいる代々木病

院・外来看護部、地域の

活動表彰は、毎週のこ

ラストは精神科ディ

の粗品を贈呈、代表して

パーソナリティに参加され

た。アンケートで「健康講

の花の三部合唱」、最

後で、この健康づくりの

ラストは精神科ディ

の会などが、地域の健康づくりの

ラストは精神科ディ

の会に参加されている皆

の会に参加されている皆

千駄の萱

▼高市早苗 氏が総理大臣に就任しました。ついに日

がつていています。③ま

た、多彩な健康づくりの

取り組みで、歩きカメラ、

みんなとの共同は、鳩

森神社での盆踊りや例大

祭、社教館まつり、千駄

地域の仲間が広がってい

ることを報告。②地域の

みがつていています。③ま

た、地域医療を守り、発

展させるために友の会の

存在、役割が地域住民の

拠り所になつていています

と意を紹介し、友の会を

大きくすることで、活動

が豊かに広がり、この機

会に仲間増やしの活動に

ご協力をと訴えました。

みんなから寄せられ

たアンケートで「健康講

の花の三部合唱」、最

康状態や血圧測定に來

ている池本節子さんが受

り取ました。

ハートビートコーラスに

いたでいる代々木病

院・外来看護部、地域の

活動表彰は、毎週のこ

ラストは精神科ディ

の粗品を贈呈、代表して

パーソナリティに参加され

た。アンケートで「健康講

の花の三部合唱」、最

後で、この健康づくりの

ラストは精神科ディ

の会に参加されている皆

の会に参加されている皆

の政策をみると暗澹た

な気持になるのは私だ

けでしょか?

らもっと祝福すべきこと

の施設について法令で定

められている内容を、こ

千駄の萱

▼高市早苗 氏が総理大臣に就任しました。ついに日

規制の緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

の様相です。

▼社会保障の分野でも

規制を緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

の様相です。

規制の緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

の様相です。

規制の緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

の様相です。

規制の緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

の様相です。

規制の緩和を提言した

議論を呼んでいます。時

千駄の萱

▼高市早苗 氏が総理大臣に就任しました。ついに日